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ComacchioLavicesindacasmentitadalsuoassessore:«Nonsipassa»

ComacchioUn’interpellan-
za presentatain aulaconca-
rattere d’urgenzadal consi-
gliere Marco Fabbri (PerFa-
re), l’altra sera,ha innescato
un accesobotta e risposta
con l’assessoreall’ambiente
Antonio Cardi, sollecitato a
chiarire un post pubblicato
suFacebookdallavicesinda-
ca MauraTomasi,inmerito al
collegamento“ in sicurezza”
daoggi, perl’accessoall’anti-
ca salina. Fabbri, ritenendo
«untombinamento provviso-
rio diuncanaleadusodelcan-

tiere »quellomostratodallafo-
to pubblicata,neigiorni scor-

si, anchesul nostrogiornale,
ha quindi interpellato il Co-
mune selungoquel percorso

sterrato,senzaspondefosse
ammessoatutti il passaggioe
sesaràancoraCadfagestireil
sitoequandopotràessereav-
viata l’annunciata ripresadel
sale.«L’attraversamentonon
sarà liberamente fruibile, in
quanto si tratta di unappre-
stamento di cantiere,fruibile
solamenteallemaestranze,al
personaledebitamenteauto-

rizzato eagliorganidivigilan-
zaeaglioperatoridelCadfper
la ripresa della produzione
del sale». Il primo sopralluo-
go èprevistoperlunedì27feb-
braio, a cui neseguiràunse-

condo “ di verifica” il 17mar-
zo. L’obiettivoconsistenelas-
sicurare «continuità con la
passatagestione–haaggiun-

to Cardi -; la fruizione turisti-
ca piena,invece,potràavveni-

re solo dopo il collaudo del
ponte.Questoterrapieno,per-
tanto, nonèliberamentefrui-
bile ».A quelpunto Fabbri,di-
chiarando lapropria insoddi-

sfazione rispettoallarisposta,
ha ricordato che l’idea di un
ponte provvisorio non èmai
statapresainconsiderazione,
eccependoche«perunlavoro
di ungiornoe mezzo,ossiail
tombinamento parzialediun
canale,ci avetemessoun an-
no e mezzo». Tutti i punti
all’ordine del giornodella se-
duta sonostatiapprovati,due
dei quali all’unanimità, ossia
il conferimento dell’onorifi-
cenza dellariconoscenzacivi-

ca allostoricoAnielloZambo-
ni, perl’intensaoperadi divul-
gazione edi ricercasulla sto-
ria e sulle tradizioni comac-
chiesi, elamodifica al regola-
mento comunaleperil funzio-
namento dei servizieducati-

vi, con unaserie di migliorie
apportate sullabasedellese-
gnalazioni pervenutedallefa-
miglie allavicesindacaMaura
Tomasi (condelegaallapub-
blica istruzione). I consiglieri
Carli Ballola(capogruppoLa
Città Futura/M5s)ePattuelli
(PerFare),hannochiestochia-

rimenti inordineadunavaria-

zione di bilancio, attraverso
la quale sono state ascritte
due nuovevoci,l’una di circa
176mila euro, giustificatadal

sindacoper assicurarela co-
pertura a duemaxi eventidi
apertura e di chiusura della
prossimastagionebalnearee
l’altra,dicirca 20milaeuro,re-
lativa, come ha chiarito l’as-
sessore allacultura Mari, ad
attività di supportoadeventi
culturali, in materiadi antin-
cendio esicurezza.Itoni siso-

no surriscaldatiduranteladi-
scussione alla proposta, poi
approvatadallamaggioranza
edaBrunoCalderoni(FdI),di

introdurre unnuovo regola-
mento voltoa disciplinaregli
spettacolicircensieviaggian-
ti, poiché quello precedente,
del 1975,eraritenuto ormai

obsoleto.Respintii dueemen-

damenti propostidallalistaci-
vica PerFare,concuisi voleva
impegnare il consiglio ad
esprimerecontrarieràall’uso
di animali nei circhi,non po-

tendo gli enti locali disporne
il divieto. l
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